



Festschrift Morgins

Liebe Zuschauer und Zuschauerinnen,
Liebe Ski-Alpinismus Begeisterte,

wir freuen uns ganz besonders, dass Morgins auch dieses Jahr wieder einen Weltcup im Ski Mountaineering organisiert und dies gerade in drei Disziplinen. Morgins ist dafür ein ausgezeichneter Austragungsort und wir heissen hier Athleten und Athletinnen aus zahlreichen Nationen ganz herzlich willkommen. Sie freuen sich bereits auf ein grosses Ski Mountaineering Fest in einer atemberaubenden Umgebung. Hier fühlen sich auch die Schweizer Athletinnen und Athleten zuhause. Dieser Heimvorteil und die derzeitige bestechende Form der Schweizer Teammitglieder in der aktuellen Weltcupsaison verspricht viele Schweizer Jubelmomente. Dies in der ersten Saison des neuen olympischen Zyklus, der in 3 Jahren in Milano-Cortina 2026 (ITA) bei der Präsenz von Ski Mountaineering an den Olympischen Spielen gipfelt. Der Schweizer Alpen-Club hat dieses Jahr den Bereich Ski Mountaineering neu strukturiert und den Trainerstaff erweitert, um die bestmögliche Basis für sportliche Erfolge zu legen. Dies auch aus Tradition, denn Skimountaineering ist seit 1997 in den Verbandsstrukturen des SAC, profitiert von einer langjährigen Nachwuchsarbeit und ist in einem eigens für den Leistungssport errichteten Ressort integriert. Dieses Commitment für den Leistungssport spürt man auch im Weltcup in Morgins. Viele Helfer und OK-Mitglieder waren schon bei der WM in 2008 in Champéry federführend und haben den Weltcup letztes Jahr zurück ins Skigebiet Portes du soleil geholt. Dies unter der engagierten und tatkräftigen Führung von Charly Rey-Mermet.

Herzlichsten Dank allen Helfern und Unterstützern, ohne die ein solcher Event nicht möglich wäre! Damit steht einem grossen Schweizer Ski Mountaineering Fest auf Weltniveau nichts im Wege!

Urs Stöcker, Ressortleiter Leistungssport, Schweizer Alpen-Club SAC

Chers spectateurs et spectatrices,
Chers passionnés de ski alpinisme,

Nous sommes particulièrement heureux que Morgins organise à nouveau cette année une Coupe du monde de ski alpinisme, et ce dans trois disciplines. Morgins est un lieu idéal pour cette compétition et nous souhaitons la bienvenue aux athlètes de nombreuses nations. Ils se réjouissent déjà d'une grande fête du ski alpinisme dans un environnement à couper le souffle. Les athlètes suisses se sentent également chez eux ici. Cet avantage d'être à la maison et l'excellente forme actuelle des membres de l'équipe suisse au cours de la saison de Coupe du monde promettent de nombreux moments de joie pour la Suisse. Et ce, lors de la première saison du nouveau cycle olympique qui culminera dans 3 ans à Milan-Cortina en 2026 (ITA) avec la présence du ski alpinisme aux Jeux Olympiques. Cette année, le Club Alpin Suisse a restructuré le domaine du ski-alpinisme et élargi son équipe d'entraîneurs afin de créer la meilleure base possible pour les succès sportifs. C'est aussi une tradition, car le skimountaineering fait partie des structures de la fédération du CAS depuis 1997, il bénéficie d'un travail de longue haleine auprès de la relève et est intégré dans un département spécialement créé pour le sport de compétition.

Cet engagement pour le sport de compétition se ressent également lors de la Coupe du monde à Morgins. De nombreux bénévoles et membres du comité d'organisation étaient déjà à la tête des CM de Champéry en 2008 et ont ramené la Coupe du monde dans le domaine skiable des Portes du soleil l'anée dernière. Et ce, sous la direction engagée et énergique de Charly Rey-Mermet.

Un grand merci à tous les bénévoles et supporters, sans qui un tel événement ne serait pas possible ! Rien ne s'oppose donc à une grande fête suisse du ski alpinisme de niveau mondial !

Urs Stöcker, responsable du sport de compétition, Club Alpin Suisse CAS

Schweizer Alpen-Club SAC

Monbijoustrasse 61, Postfach, CH-3000 Bern 14

+41 31 370 18 18, info@sac-cas.ch